Chorprobe beim Kinderchor Stukenbrock

## Nikolaus besucht die kleinen Sänger

SCHLOß HOLTE-STUKENBROCK (WB). "Der Nikolaus ist hier, schon klopft er an die Tür...", doch er klopft nicht. Ob sich der Nikolaus an seinem Namenstag auch bei den Kindern des neuen Stukenbrocker Kinderchores zeigen lässt, bezweifelt Chorleiter Dominik Mersch zunächst.

"Wahrscheinlich möchte er es sich nach den vielen Terminen und bei dem Wetter lieber auf dem Sofa bequem machen, aber wir können ja mal versuchen, ihn herbeizusingen", so Mersch zu den 40 Kindern gegen Ende der fünften Probe des neu gegründeten Chores, die passenderweise genau auf den 6. Dezember fällt.

Und tatsächlich, nach dem fünften Anlauf des schönen Nikolausliedes "Sei gegrüßt, lieber Nikolaus". in das mucksmäuschenstille Lauschen der Kinder hinein, klopft es an die Tür und endlich darf lautstark mit "wir rufen laut: herein" weitergesungen werden. Und die Freude ist auf beiden Seiten gleich groß, bei den Kindern wie beim Nikolaus, der heute besonders musikalisch empfangen wird.

Nach einigen Fragen der Kinder gibt es auch für jedes Kind einen original Schoko-Nikolaus, bevor dieser sich wieder auf den Weg macht und ebenso musikalisch verabschiedet wird.

Chorproben des Kinderchores Stukenbrock finden jeden Freitag von 14.30 bis 15.30 Uhr im Pfarrheim Stukenbrock statt. Alle Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren sind willkommen. Anmeldungen unter chorleiter@tonart-stukenbrock.de



Der Nikolaus hat die Kinder des Stukenbrocker Kinderchors besucht.